



- ◇心身の錬磨 ◇真理の探求
- ◇勤労の愛好 ◇情操の陶冶

9月第1週目のトピックス

科学の甲子園ジュニア 全国大会出場決定！

8月22日（木）に、滋賀大学において、第12回科学の甲子園ジュニア、滋賀県大会が開催されました。

2年生の梅村さん、貴瀬さん、谷澤さんが出場し、見事準優勝！となりました。（9月5日に結果発表）3人は、滋賀県代表として、12月13～15日に姫路で行われる、科学の甲子園ジュニア全国大会に出場します！

県大会では、理科や数学の分野から出題される筆記競技と、ものづくりの能力を競う実技競技がありました。

今年度の「ものづくり」は、与えられた材料を使って、少しでも長く回り続けるコマをつくるという課題でした。

「どんなコマが長く回るのか」、を体験してもらえよう文化祭の展示で発表してもらう予定です。



写真は過去の全国大会の様子

国スポリハーサル大会で 湖西中生が大活躍！

国スポリハーサル大会銃剣道競技大会が9月8日に新旭体育館で開催されました。そこで、吹奏楽部の皆さんが、開閉会式や表彰式でファンファーレや行進曲など、数多くの曲を演奏してくれました。また、スタッフとしてボランティアで参加してくれた1、2年生11名の皆さんが、進行や掲示補助員として大活躍してくれました。

来年行われる本大会でも、多くの湖西中学生が活躍してくれることを期待しています。

